



INTERKULTURELLES FORUM
FÜR FLÜCHTLINGSARBEIT E.V.

“Sicherer Hafen” Biberach

Ausflug mit Kind und Kegel in die “Wilhelma”

Mal eine kleine Pause von all den schlechten Nachrichten und Ängsten (verschärfte Gesetze, Entzug der Arbeitserlaubnis, drohende Abschiebung, was ist die Perspektive.....)



Schon eine Tradition ist der Ausflug, den IFF mit den Flüchtlingen jährlich macht und immer eine schöne Erfahrung.

Familien- Kinder- und Jugendtag am 29.6.2019 ab 11.00 Uhr

Wie jedes Jahr beteiligen wir uns – Infostand zum Sicherem Hafen Biberach und afghanisches Essen. Schaut mal vorbei.

Ein Lichtblick: 60 Städte haben bereits erklärt, dass sie in Seenot geratene flüchtende Menschen aufnehmen wollen. Der Oberbürgermeister von Rottenburg ist bereit, 53 Flüchtlinge mit dem Bus abholen zu lassen. **Das wünschen wir uns auch in Biberach!** Was wir uns nicht wünschen: Innenminister Seehofer hat noch nicht die Genehmigung für diese Rettungsaktion erteilt.

Dabei sind wir nicht allein, 400 Menschen haben bereits für den “Sicheren Hafen Biberach” unterschrieben. Sobald wir die 500 voll haben, werden wir an den Biberacher OB herantreten mit der Bitte, das Thema auf die Tagesordnung einer Stadtratssitzung zu setzen.

Wir laden auch die Verantwortungsträger*innen der Stadt Biberach ein zu der Veranstaltung von ÖFA und IFF zur

Seenotrettung

*am Montag, den 8.7.2019 um 19.30 Uhr im
Gemeindezentrum St. Martin, Kirchplatz 3, Biberach*

*mit Markus Groda, Aktion Seebrücke und Ines Fischer,
Asylpfarrerin*

Bitte sammelt weiter Unterschriften, wir haben die positive Erfahrung gemacht: viele Menschen wollen nicht einfach mit ansehen, wie Menschen ertrinken und Gerettete auf den Schiffen tagelang ausharren müssen, bis sie endlich aufgenommen werden.

Dagmar Rüdénburg